



Anfrage der AWW-Fraktion vom 10.06.2021 / Stadtrat S. Klunker Behördennummer 115

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	07.10.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Stadtrat Sebastian Klunker fragt, ob die Verwaltung plant, sich an die Behördennummer 115 anzuschließen. Die Stadtverwaltung Crailsheim sieht momentan keine Notwendigkeit für die Behördennummer. Ein Mehrwert für die Bevölkerung ist nicht zu erkennen. Bisher hat sich auch in der näheren Umgebung noch keine Stadtverwaltung an die Behördennummer angeschlossen. Die Stadt Stuttgart ist eine der wenigen Städte in Baden-Württemberg, die bislang die Behördennummer verwirklicht hat.